

Por su sueldo, 15 céntos.

REDACCION
ADMINISTRACION
ARMAS. 1.3.^o
TELEFONO 1705

Imperio

AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 217

Ayer fueron derribados cuatro aparatos enemigos, tres de ellos por nuestros antiaéreos

**En el barrio de Usera se han conquistado varias trincheras
Es elevadísimo el número de las bajas enemigas**

Se ha iniciado la huída roja por el Barrio de Usera

Treinta aparatos enemigos derribados en tres días

En Brunete fué destruido por la Aviación el enemigo

Avila, ocho.—En este frente los rojos han repetido su intento de forzar nuestras líneas por el barrio de Usera y por el sector oriental.

Lo mismo que ayer, nuestros soldados han mantenido a raya a los atacantes y les han causado tal número de bajas, que cuando la tranquilidad se restablezca de nuevo y pueda hacerse un recuento total, podremos dar una cifra verdaderamente astronómica.

En el barrio de Usera el enemigo volvió a la carga con empuje renovado.

La artillería mantuvo un diálogo fortísimo. Después los rojos se lanzaron al ataque, y empezaron a caer milicianos víctimas de los certeros disparos que nuestros muchachos les hacían. La avalancha quedó detenida, nuestro mando aprovechó estos momentos para iniciar un contraataque. Como rayos salieron de sus trincheras y parapetos los soldados nacionales y fueron en persecución del enemigo con bombas de mano y sin dar tregua a las ametralladoras. Las trincheras rojas de este sector fueron ocupadas, y en sus alrededores quedaron centenar y medio de cadáveres rojos, y empieza, por tanto, a debilitarse en este sector la enorme presión enemiga. Uno de los brazos de la tenaza que los rojos querían cerrar comenzó a mostrarse agrietado, y casi súbitamente quedaron totalmente quebrantados.

En el sector oriental del cerco de Madrid continuó con gran brío el ataque rojo, y muy especialmente contra Vicalma del Castillo Gijón. Las bajas que han sufrido pasan de centenares, pues nuestros soldados estuvieron bien parapetados y las ametralladoras sembraron de muerte el campo. Mientras tanto, nuestra aviación ha estado hoy incansable. La columna

roja que se había filtrado hacia Brunete ha sufrido el rigor de nuestros aparatos, tuvieron que soportar—ya puede suponerse con qué resultado—más de dos mil toneladas de explosivos; ha sido un constante machacar que ha causado a los rojos pérdidas incalculables. En todos los ataques que han dado los rojos no han podido dar ni un sólo paso adelante, mientras que el número de sus bajas ha aumentado hoy considerablemente. Alas rojas han volado hoy sobre nuestras líneas, e incluso han llegado hasta la retaguardia, por cierto que la suerte no les ha sido muy propicia. Uno de los aviones fué derribado en Navalcarnero, otro en Talavera y dos más en Toledo, pero la ciudad que ha resultado preferida por los aviones rojos ha sido Avila. Desde las once de la mañana hasta las ocho de la noche con un intervalo durante las horas de siesta, los aviones marxistas han estado haciendo visitas de reconocimiento sobre esta ciudad. Nuestros cazas no los han dejado punto de reposo, a última hora de la tarde tres cazas nacionales se elevaron rápidamente para ir en persecución de unos aparatos rojos que por aquí se hallaban. Los marxistas trataron huir, pero nuestros aviones les alcanzaron en dirección a Madrid y a los dos trimotores enemigos les encerraron en círculos de vuelos de los que no lograron salir. El combate duró unos momentos terminó con la caída de los dos aparatos rojos. La intensidad de que la aviación marxista está haciendo nuestra estos días últimos—ciertamente que con fracasos notorios—se debe, según parece, a los españoles que se han ido a Rusia para practicar en los menesteres aviatorios. Algunos de los aviadores que han caído prisioneros, en Navalcarnero, un muchacho valenciano, de 19 años, ha confirmado esta noticia, según lo

comunicamos ya a los lectores en "Imperio". Las enseñanzas no han tenido éxito, por lo que se ve, en tres días se han derribado treinta y a este paso no podrán dar abasto las fábricas para proveer a los rojos españoles. La lucha en el frente de Madrid nos ha sido francamente favorable, los rojos, a pesar de haber reunido toda clase de material y de haber movilizado una enorme masa de milicianos no han conseguido dar un sólo paso hacia adelante, y ya ha comenzado la retirada por el barrio de Usera, y pronto se va a decidir definitivamente la lucha, y aún tienen que arrepentirse los rojos de haber promovido este jaleo en los alrededores de Madrid.—LOGOS.

Visado por la Censura

Interesantes declaraciones del general Aranda

"La vida de Asturias depende de la zona costera"

En un principio la diferencia de material y hombres sobre nosotros era enorme

Nuestro optimismo es sincero

El General Aranda ha recibido la visita de varios periodistas ingleses y americanos que han recorrido estos días el frente de Asturias, y a los que ha hecho las siguientes interesantes manifestaciones:

EL VALOR DEL ESPIRITU EN LA GUERRA

Como han podido ustedes ver, la situación de Oviedo es segura ante este frente de Oviedo, que desde el punto de vista técnico y teórico parece absurdo. Se descubre ante el valor que tiene el espíritu en la guerra, porque Oviedo se ha defendido y se defiende a base de espíritu; diríase que las columnas gallegas que avanzaron sobre la capital de Asturias para liberarla del asedio de que era objeto, por parte de los mineros asturianos un brazo para auxiliarla y luego, no pudiéndola alcanzar con todo el brazo, extendieron el

Frente de Vizcaya y Santander.

La guerra, antes de terminar, la podemos dar por ganada, frente a Santander

Puede decirse que la guerra en el Norte, ha entrado en una nueva fase. La guerra está vencida, pero no terminada. Antes teníamos en frente al ejército vasco que se componía de 80.000 a 90.000 hombres, con más de 20 ó treinta batallones asturianos y otros tantos santanderinos. De este ejército queda ya bien poco, unos cuantos cenetas santanderinos y varios batallones, porque los demás quedaron para siempre tendidos en el campo, la cifra de las bajas que han tenido asciende a 30 ó 40 mil; además de los que se han rendido. Pero aún tenemos en frente al ejército asturiano, o lo que queda de él, porque sus unidades fueron diezmatadas, y lo que ahora tienen son las levas obligatorias y aunque su número es muy deficiente pero no podemos decir lo mismo del santanderino en el que sus efectivos están casi intactos.

Los rojos atacaron en el día de ayer las posiciones de Castro Ale que tan mal resultado les dió. En el día de hoy han atacado la posición de la Nevera con igual resultado que el contraataque anterior; los rojos se van convenciendo

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 8 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—El enemigo, en la madrugada de hoy atacó nuestras posiciones de la Nevera, siendo rechazado con numerosas víctimas.
Frente de Santander.—Sin novedad.
Frente de Asturias y León.—Ligeros tiroteos.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Un intento de ataque en la Sierra de Albarracín, fué rechazado con bastantes pérdidas para el enemigo.
Frente de Soria y Avila.—Sin novedades dignas de mención.
Frente de Madrid.—La presión enemiga en el sector de Villafranca del Castillo, ha continuado en el día de hoy, habiendo sido rechazados todos los ataques que el enemigo ha llevado a cabo, y es elevadísimo el número de bajas, con centenares de muertos.
En el barrio de Usera, no sólo ha sido rechazado el enemigo, sino que se les conquistaron unas trincheras y se les causó gran cantidad de muertos.

Ejército del Sur

Sin novedad. Es cada día más elevado el número de milicianos que se pasan a nuestras filas.

Actividad de la aviación

Hoy han sido derribados cuatro aparatos enemigos. Uno en Aranjuez, por nuestros cazas. Dos en Toledo y otro en Navalcarnero, por nuestra artillería antiaérea.
Salamanca 8 de Julio de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

de la inutilidad de sus esfuerzos, y están completamente decaídos de moral.

En lo más alto de la Nevera, ondea la bandera de España, que es lo que más interesa. LOGOS.

había el día 13 de septiembre, durante el asedio, que recibió Oviedo dos mil quinientas granadas de cañón, y mil quinientas de aviación.

EL VALOR DE NUESTROS SOLDADOS ES INSUPERABLE

En nuestra defensa hay que señalar, sobre todo, el valor de nuestros soldados, de este soldado de cupo, de estos soldados gallegos, que para resistir en la trinchera tienen un valor insuperable, son duros, resistentes, abnegados, disciplinados.
En las trincheras, durante el mes de febrero hubo caso de soldados a quienes se les agotó la munición y sin ocuparse de pedir-la, ni mucho menos de retirarse, con un entusiasmo y tranquilidad enormes clavaron los machetes en sus fusiles, y preparada la bayoneta esperaron el ataque contrario. El Tercio, la Legión, es el tipo de militar insuperable en el ataque, los regulares en la guerra de campo abierto, y los voluntarios, Falange y Requeté, sirven, sobre todo, para los ataques en guerrilla, en aquellos lugares en que se desarrolló su vida civil y cuyo terreno conocen.
LA PRESION ROJA DISMINUYO GRANDEMENTE CON LA TOMA DE BILBAO
El ataque de los rojos ha disminuido muchísimo desde la toma (Continúa en la pág. 4)

IMPERIO, creyendo interpretar el sentimiento unánime del pueblo Toledano, se honra en dirigir desde sus páginas un saludo a los oficiales y artilleros del servicio antiaéreo, que de día y de noche vigilan infatigables el cielo de Castilla, desde el que prevenden hostilizar los pioneros franco-rusos. Pretensión inútil gracias a la tensa mirada y a la precisión admirable de esos soldados. Inútil y costosa, ya que son varios los "pajaracos" derribados por los certeros disparos de las piezas antiaéreas.
Porque gracias a vuestro desvelo y pericia duermen tranquilos los niños y las mujeres, trabajan día y noche los trabajadores y hasta pueden tomar sol y café los ociosos y asustadizos, la Falange os saluda como a camaradas, brazo en alto.
¡ARRIBA ESPAÑA!